

Heute gibt's Spiegelei!

Kochen mit Senioren

in der Oberschule Bad Gandersheim



Wie die Schüler es bereits mitbekommen haben, bekommen die 8 Klassen in Hauswirtschaft Unterricht besuch aus den Seniorenheim "St. Georgshöhe" in Bad Gandersheim.

Im ersten Halbjahr des Jahrgang 8, besuchten die Schüler das Seniorenheim, kochten mit den Senioren und sorgten für eine Abwechslung.

Im diesen Halbjahr drehen wir nun zweimal den Schuh um. Am 04.04.2019 besuchten die Senioren den Hauswirtschaftskurs des Jahrgangs 8 zum ersten Mal. Gemeinsam wurde fleißig geschnippelt und gekocht. Heraus kam ein leckeres Menu, das allen Teilnehmern gut mundete. Ganz rustikal hatten sich die Schülerinnen und Schüler für Spinat, Kartoffelpüree und Spiegelei entschieden. Im Anschluss versüßte ein Himbeertraum allen Teilnehmern den viel zu schnell vorbei gegangenen Vormittag. Die Schüler und auch die Bewohner der St. Georgshöhe freuen sich auf die weiteren gemeinsamen Termine.